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Solicita o apoio do Governo do Estado na
substituição da ponte de madeira
existente em frente à Fazenda do Sapo,
por galeria de concreto, na estrada
vicinal que parte da Rodovia BR-060, na
altura do Restaurante Bolicho Seco, no
Município de Sidrolândia, ao
Assentamento Santa Mônica, no
Município de Terenos.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, solicitando o apoio do Governo do Estado na
substituição da ponte de madeira existente em frente à Fazenda do Sapo, por galeria
de concreto, na estrada vicinal que parte da Rodovia BR-060, na altura do Restaurante
Bolicho Seco, no Município de Sidrolândia, ao Assentamento Santa Mônica, no
Município de Terenos.

Plenário Deputado Júlio Maia, 23 de abril de 2024.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(054/2024)

JUSTIFICATIVA

O seguimento da estrada vicinal em questão, de aproximadamente 12 quilômetros de
extensão, parte da Rodovia BR-060 (-20.857755, -54.819364), na altura do
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Restaurante Bolicho Seco, no Município de Sidrolândia, serve de acesso ao
Assentamento Santa Mônica, no Município de Terenos.

Motivados pela manutenção acontecendo na estrada, sendo executada pela Agesul,
produtores da região solicitaram nossa intercessão para a inclusão da obra de
substituição da ponte de madeira existente em frente a Fazenda do Sapo, por galeria
de concreto, uma vez que a referida ponte se encontra em estado precário,
ameaçando cair a qualquer momento.

Considerando que a utilização de galerias de concreto na substituição de pontes de
madeira é uma escolha sustentável que beneficia tanto a infraestrutura quanto o meio
ambiente, que a região entre os municípios de Sidrolândia e Terenos vem assumindo
papel cada vez mais importante na produção de grãos no Estado, e oferecer condições
de escoamento das safras ao produtor rural é fomentar o aumento na arrecadação
para os cofres públicos, pedimos o apoio do Governo do Estado na inserção desta
providência às obras de manutenção da referida estrada, visto que os municípios não
dispõem de recursos suficientes para este atendimento.

 


